

いじめ防止「きずな」アクション

仙台市立中田中学校

スローガン「話したことがない人とも話そう！」

「トーキングキャンペーン」



今年は3学年の縦割りで、「ナンジャモンジャ」や「イト」など、カードを使ったレクリエーションを通じて、交流を深めました。



いじめを防止するために中田中学校全体が「人との会話」や「コミュニケーション」、「あいさつ」を大事にしていったほうが良いとの声が多く上がりました。それをもとに、生徒会役員で「話したことがない人と話そう」という行動目標のもと、今回の企画を立案しました。

「イト」や「ナンジャモンジャ」といったカードを使ったレクリエーションは、ルールも分かりやすく、非常にあたたかな雰囲気で行うことができました。また、話すことが必須のレクリエーションですので、これまで、話すきっかけがなかった生徒とも、自然と話すことができていました。活動後には、活動を終えての感想を書いたポストイットを掲示板にどんどんと貼りました。生徒からは、「もう1度やりたい」や「先輩があたたかな声かけをしてくれた」、「話したことがない生徒とも話すことができた」など、前向きな振り返りのコメントが多く寄せられていました。